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1 秋田市駅前広小路商店街振興組合理事長を訪問
	 〜商店街の現状についてお聞きしました〜

商店街振興組合は街区の環境・整備や販売
促進事業を通じて、組合員の経済事業の促進や
一般公衆の利便を図るための事業を実施して
います。
今回はその中のひとつ、秋田市の玄関口であ
る秋田駅を街区に含む、秋田市駅前広小路商店
街振興組合の平澤孝夫理事長に商店街の現状
についてお話を伺いました。
当組合は昭和43年に設立し、今まで街路灯の
LED化や防犯カメラの設置など安全・安心に
買い物できる環境整備に取り組んできました。
昨今の少子高齢化・人口減少の影響は、既存
店の客数の減少や、アルバイト・パートの採用
難という深刻な問題となっており、地域で行わ
れる催事などは以前は商店主が担っていました
が、高齢化や後継者難から手が回らない状況に�

陥っています。そこで、組合員である大型店と
連携・協力のもとにイベント事業などを行っ
ています。
中心市街地活性化には、県・市ともに力を入
れており、賑わいも増しています。
国で推進しているキャッシュレス決済につ
いては、労働生産性が低
い小売業では薄い利益
の中から支払う決済手
数料は大きな負担とな
ります。
人口の減少は、需給の
バランスに大きな影響
を与えており、現在の小
売業は厳しい状況にお
かれています。 ［平澤理事長］

［秋田市駅前広小路商店街振興組合街区］ ［街路灯に設置した防犯カメラ］


